

Tabellenstand 1. Landesklasse

Rang	Verein	S	G	U	V	Tore	D	P
1	SC Tisis	15	11	1	3	41:20	21	34
2	SV Gaissau	15	10	3	2	38:18	20	33
3	SV Satteins	15	9	2	4	34:22	12	29
4	SCR Altach 1b	15	8	3	4	38:21	17	27
5	FC Nüziders	15	8	3	4	31:14	17	27
6	SK Brederis	15	8	3	4	52:26	26	27
7	SC Hohenweiler	15	7	3	5	35:27	8	24
8	SC Mühlebach	15	6	0	9	24:31	-7	18
9	SPG Hochmontafon	15	5	3	7	29:30	-1	18
10	SK Bürs	15	5	2	8	18:32	-14	17
11	DSV Juniors	15	5	0	10	28:57	-29	15
12	SPG Egg/Andelsbuch	15	3	4	8	21:33	-12	13
13	SW Bregenz Amateure	15	3	1	11	24:44	-20	10
14	FC Thüringen	15	2	2	11	13:51	-38	8

Nächste Spiele

1.Kampfmannschaft

A: SK Brederis: Sa, 12.04.25 – 16:30h

H: SPG Hochmontafon: Sa, 19.04. – 17:00h

A: SC Tisis: Sa, 26.04.25 – 16:00h

H: Heimspiel; A: Auswärtsspiel;

1b Mannschaft

H: FC Klostertal 1b: So, 13.04.25 – 16:00h

Spielfrei ! (Ostern)

A: FC Nüziders 1b: So, 27.04.25 – 14:45h

Vertragsverlängerung mit der Raiffeisenbank imWalgau

Bereits seit vielen Jahren ist die Raiffeisenbank im Walgau ein potentieller Förderer und Unterstützer für unseren Verein! Es freut uns bekanntgeben zu dürfen, daß wir mit der Raiba im Walgau den Co – Sponsorvertrag für drei weitere Jahre verlängern konnten!

**Raiffeisenbank
im Walgau**



www.fc-thueringen.at

SAMSTAG, 05.04.2025 – #02

Farbencenter FC Thüringen

FC News

SK Bürs



Vorschau heutiges Meisterschaftsspiel

Hallo liebe Fußballfreunde!

Nachdem unsere 1. Kampfmannschaft letzte Woche mit einem 2:0 Heimsieg äußerst erfolgreich ins Frühjahr gestartet war, steht heute schon das Derby gegen den SK Bürs am Programm. In diesem so wichtigen Spiel werden wir wieder alles in die Waagschale werfen, damit wir mit einem Sieg den Anschluss ans Tabellenmittelfeld herstellen können. Dies wird jedoch alles andere als ein leichtes Unterfangen, da die Mannschaft aus Bürs 13 ihrer 17 Punkte in der Fremde geholt hat. Somit dürfte einem spannenden Derbynachmittag nichts mehr im Wege stehen.

Freuen wir uns nun also auf ein hoffentlich faires und erfolgreiches Spiel für unseren Farbencenter FC Thüringen. Vollgas Jungs!!

Aufgrund der miserablen Punkteausbeute im Herstdurchgang konnte unser sportliche Leiter Aaron Witwer einige Leistungsträger, zumindest für die Frühjahrssaison überzeugen, daß unsere junge Mannschaft Führung und Erfahrung braucht. So konnten Mathias Konzett, Emir Lulic für die Abwehr, Noah Wiwer und Julian Baltzewitsch für die Offensive reaktiviert werden. Mit Matteo Drenzo, ein ehemaliger FCT NW Spieler, konnte vom SCR Altach ein weiterer Spieler für die Offensive gewonnen werden. So sind wir überzeugt, daß die Abgänge Lukas und Dominik Klein, Lukas Jochum (alle zurück nach Ludesch), Felix Lampert (zum FC Schlins) und Luciano Simonelli (Lustenau Amateure) gut ersetzt wurden, habe doch einige dieser Spieler im Herbst selten gespielt, welches natürlich für unsere junge Mannschaft auch nicht positiv war.



Du willst stets über den Farbencenter FC-Thüringen informiert sein? Dann folge uns auf Facebook oder Instagram unter www.facebook.com/FCTThuringen bzw. FC Thüringen.



Aktivitäten in der Winterpause beim FC Thüringen

Während der Winterpause waren viele Funktionäre, Mitglieder und Unterstützer im Hintergrund sehr fleißig, hier ein kurzer Überblick über die Aktivitäten:.....

Zur Entlastung des Schankbereichs wurde ein separates Bonkassahäuschen beim Clubheim errichtet. Die Fundamentarbeiten und der Unterbau wurde von Vizeobmann Ernst Zech organisiert. Die Firma Holzbau Neyer aus Bludenz fertigte die Rohbauteile des Bonkassahauses. Unser ehemaliger Goalie Daniel „Pusti“ Fritz hat unter tw. Mithilfe von Vizeobmann Ernst Zech die komplette Fertigung und den Zusammenbau übernommen. Das Material für das Dach wurde von der Spenglerei Burtscher, Ludesch gesponsert. Ernst Zech und Ehrenobmann Edgar Weber haben sich um den Anstrich gekümmert. Franz Liendl mit einigen Helfern die Platten und Pflastersteine beim Vorplatz neu gelegt, Helmut Jussel den Holzrost gefertigt und Beirat Martin Burtscher die Elektrik installiert.



Im Clubheim wurden neue Musikboxen von Christoph Müller und Martin Burtscher angebracht, die Sitzflächen der Möbel wurden neu überzogen. Kassierin Linda Baltzewitsch und Schriftführerin Rachel Witwer haben die Bilderrahmen unserer Ehrenobmänner erneuert, sowie alte Wappen gerahmt.....

Die Sprecherkabine wurde durch Christoph Müller, Rachel Witwer mit Unterstützung von Alexander Macher und Noah Witwer komplett saniert und mit neuen Möbeln ausgestattet. Die Technik wurde von Christoph Müller überprüft und tw. erneuert.



Beim Kunstrasenplatz wurde eine Computerausstattung durch Christoph Müller installiert, damit wir dort auch die geforderte Technik stellen können.

Am Hauptplatz wurden durch Christian Zerlauth und Ernst Zech einige kaputte Sitze auf der Tribüne ausgetauscht, die Spielfläche konnte durch mehrmaliges Eggen und Walzen bis zum ersten Spiel auf Vordermann gebracht werden.

Krampuskickerturnier, Vorarbeiten zur Ostergaudi Veranstaltung, Erstellen der Spielpläne um nur einige Arbeiten noch zu nennen, würde diesen Rahmen sprengen.

Achja...und beim Faschingsumzug in Thüringen waren wir dieses Jahr auch wieder dabei. Unter dem Motto „Wir sorgen für unseren Nachwuchs“ liefen rund 40 Mitglieder als Babys und Kleinkinder verkleidet beim Umzug mit, alles organisiert von Markus Florineth, Elias Hartmann, Sandro Scheger, Felix Lampert und Rachel Witwer.

Rückblick zum Spiel gegen die SPG Egg/Andelsbuch

Zum Frühjahrsauftakt war am vergangenen Wochenende die SPG Egg/Andelsbuch 1b bei uns in Thüringen zu Gast. Nachdem die Herbstsaison absolut nicht nach unserem Geschmack verlaufen war, wollte unsere Mannschaft zum Start ins Jahr 2025 ein anderes Gesicht zeigen.

Dies war unserer Mannschaft von Beginn an anzumerken. Hinten stand unsere Defensive sattelfest, und nach vorne konnten wir immer wieder Nadelstiche setzen. Die größte Chance auf die Führung hatte Noah Witwer, der mit seinem Versuch leider am Gästetorhüter scheiterte. Kurz darauf wurde ein herrlicher Weitschuss von Andreas Nachbaur wiederum vom Goalie der Gäste entschärft. Somit ging es torlos in die Halbzeitpause.

Auch im 2. Durchgang blieben die Gäste aus dem Bregenzerwald ohne nennenswerte Torchance. Nach einem brutalen Foulspiel an Emir Lulic mussten die Gäste die letzten 25 Minuten mit einem Mann weniger auskommen. Diese numerische Überlegenheit wusste unsere Mannschaft zum Glück auch zu nutzen. Nach einem schön getretenen Freistoß unseres Kapitäns Markus Florineth war es der eingewechselte **Sandro Scheger**, der für den mehr als verdienten und viel umjubelten 1:0 Führungstreffer sorgte. Für den Schlusspunkt sorgte dann unser nächster Einwechselspieler mit einem Tor der Marke „Tor des Jahres“. **Mathias (Mugi) Maurer** bekam auf Höhe der Mittellinie den Ball, sah, dass der Torhüter zu weit vor seinem Tor stand, und überhob diesen mit einem herrlichen Schuss aus knapp 50 Metern. Somit war das Spiel entschieden, und nach 95 Spielminuten durften wir uns über einen gelungenen Start ins Frühjahr und 3 wichtige Punkte freuen.